

Voici quelques extraits des déclarations du Rév. Gladfelter, métropolitain de l'Église Catholique Anglo-Luthérienne (ALCC), branche du luthéranisme qui demande à entrer dans la pleine communion de l'Église romaine :

« [La ALCC] s'est rendu compte qu'elle avait une obligation de conscience à retourner vers Rome. (...) Du fait des conseils de notre avocat catholique de Droit Canonique, la ALCC n'a demandé que d'entrer comme « Société Sacerdotale », ou dans une forme qui conviendrait au Saint Père. Notre demande se terminait ainsi: « Le fils prodigue est revenu et est à la porte. Saint Père, s'il vous plait, laissez-nous entrer ». La ALCC n'a jamais demandé plus que cela. Elle est à la porte et elle demande qu'on la laisse revenir à la maison.

Cependant, lorsqu'à l'automne 2010, nous avons reçu une lettre de notification du secrétaire de la CDF nous proposant d'entrer dans l'Église catholique à travers les dispositions d'Anglicanorum Coetibus, par obéissance aux désirs du Saint Père et de la CDF, la ALCC a accepté immédiatement ces instructions par écrit. Ainsi donc, la ALCC attend patiemment et prie le Seigneur et sa Bienheureuse Mère, Marie, qu'on nous permette de revenir à la maison, à l'Église Catholique, soit par l'intermédiaire d'Anglicanorum Coetibus soit par un autre moyen. [...]

En ayant pleinement compris les hérésies du luthérianisme et en ayant accepté la foi catholique, la seule chose que la ALCC demande et pour laquelle elle prie, c'est qu'on lui permette de « revenir à la maison » et d'entrer dans l'Église Catholique, comme des fils prodiges repentis. La seule chose que nous voulons c'est nous dissoudre dans l'Église Catholique, comme des catholiques normaux. [...]

L'Église Catholique, et en général le christianisme, sont attaqués actuellement. Les communautés ecclésiales comme les Anglicans et les Luthériens se divisent chaque fois plus sous les attaques de l'athéisme, de l'agnosticisme, de la philosophie postmodernes et des théologies hérétiques de type libéral. L'Église ne peut se permettre d'affronter ces menaces et d'autres dans son état actuel de division.

C'est le moment pour les Luthériens et d'autres communautés de revenir à l'Église Catholique, pour qu'il soit plus facile pour elle de vaincre ces menaces et réaliser la Nouvelle Évangélisation promue par le Pape Benoît XVI et d'autres personnes ! »

<http://benoit-et-moi.fr/ete2011/0455009f1b06c3101/0455009f2e0794702.html>